



Primeras Planas

Quedan cortos con medicinas
Prevén crisis en comunidades por sequía de remesas
Despliegan a militares en Tabasco y Morelos
Sin dinero y contrarreloj arman elección judicial en 14 entidades
Pacta Amazon Web invertir 5 mil mdd
Trump aprieta paso hacia aranceles; anuncia dependencia para cobrarlos
En dos meses, abasto de medicinas al 100%
Robó, huyó y lo mataron
“Vine para ser campeón”

[Reforma](#)
[El Universal](#)
[Excélsior](#)
[Milenio](#)
[La Jornada](#)
[La Razón](#)
[El Herald de México](#)
[La Prensa](#)
[Ovaciones](#)

Secretaría de Seguridad Ciudadana

“Estaban de por medio dos vidas; no puedes fallar”

Yacel Maricela Bahena tuvo la vida de dos menores de edad en sus manos y las salvó; en ambos casos, ocurridos en agosto y diciembre del 2024, las menores sufrían de asfixia, por lo que tuvo que ir contra la presión y el tiempo para revivirlas. Estos hechos marcaron su carrera en la **PBI** pues fue condecorada con un grado más alto, “cuando ves que tú eres reconocida y que tu esfuerzo te ha llevado a buenos logros, pues es cuando te motiva a seguir siendo mejor... porque perfectos no somos”, reflexiona. [El Universal](#) / [El Gráfico](#)

QRishing la nueva estafa que utiliza a bares y restaurantes

Un nuevo método de fraude y extorsión ha ganado terreno en la CDMX, se trata del QRishing, un tipo de estafa cibernética que consiste en manipular códigos QR para engañar a las víctimas y robarles información, situación que se ha visto principalmente en bares y restaurantes de zonas como la Roma, Condesa y Polanco. El vicepresidente del Observatorio de Seguridad Ciudadana señaló que “**la SSC** sigue trabajando para eliminar este delito, pero es, digamos, una situación que solo con el apoyo de la comunidad es que se puede saber”. [Publimetro](#)

Salvan a hombre que pretendía suicidarse

Personal de la **SSC** auxilió a un hombre que pretendía atentar contra su vida y arrojarse desde un puente vehicular, en la calzada Ignacio Zaragoza, de la colonia Santa Martha Acatitla, alcaldía Iztapalapa. Tras distraerlo, lograron sujetarlo y ponerlo a salvo. [Basta](#)

Capturan al agresor de un policía; tres sospechosos alcanzaron a huir

Un policía y un sujeto resultaron lesionados a balazos, cuando **elementos de la SSC** intentaron detener a cuatro hombres que viajaban en un taxi y portaban armas de fuego, sobre calles de la colonia La Pastora, alcaldía GAM. En el lugar, uno de los policías resultó lesionado, por lo que, con el apoyo de otras unidades, fue trasladado a un hospital, donde fue diagnosticado con heridas en tórax y mano. En el lugar fue detenido un hombre. [Contra Réplica](#) / [Reforma](#) / [Excélsior](#) / [Metro](#) / [El Gráfico](#) / [Basta](#)

Fallece hombre en un gimnasio

Un joven murió tras mientras se ejercitaba en un gimnasio ubicado en la colonia San Antonio Culhuacán, en la alcaldía Iztapalapa. Al lugar arribaron **elementos de la SSC**, junto a paramédicos capitalinos para atender la emergencia. La dependencia emitió un comunicado en el cual señaló que seguirán con las indagatorias para esclarecer el caso. [Basta](#) / [El Universal](#) / [La Crónica de Hoy](#) / [El Gráfico](#) / [Diario de México](#) / [24 Horas](#)



Fallece motociclista aplastado por tráiler

Un biker perdió la vida al ser arrollado por un tráiler cuando circulaba sobre Calzada Vallejo y Norte 35, en la colonia Lindavista Vallejo, alcaldía Gustavo A. Madero. Elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** que acudieron al sitio detuvieron al conductor responsable. [La Prensa](#) / [Excélsior](#) / [Metro](#) / [El Gráfico](#) / [Basta](#)

Intenta cruzar avenida y termina atropellado

Un conductor que circulaba a exceso de velocidad sobre Eje Central Lázaro Cárdenas, en la colonia Vallejo, alcaldía Gustavo A. Madero, arrolló a un transeúnte quitándole la vida al instante. Al lugar acudieron **policías de Tránsito** y paramédicos, quienes certificaron el deceso; el responsable logró escapar. [Reforma](#) / [La Prensa](#) / [Metro](#) / [El Gráfico](#) / [Basta](#)

Capturan a un extorsionador que baleó a militares

El exreco Luis Jaramillo Armenta fue capturado por **policías auxiliares**, luego de extorsionar a unos comerciantes de Tacubaya; al momento de su captura llevaba una moto robada y se comprobó que baleó a militares en la alcaldía Miguel Hidalgo. [Basta](#)

Aumentan casos de montadeudas

Al menos 303 aplicaciones montadeudas han sido identificadas en la cuenta de enero en los últimos tres años, temporada en la que los reportes por este ilícito aumentan un 33%. Información del Consejo Ciudadano para la Seguridad y Justicia de la CDMX, indica que, entre las aplicaciones detectadas destacan “José Cash”, “Súper Efectivo”, “We Crédito”, “Presta Max” y “Súper Préstamo”, por lo que recomienda dudar de financieras que ofrezcan créditos fáciles. [Reforma](#)

Refuerzan seguridad en Palacio Nacional

Elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** de la CDMX reforzaron la vigilancia en Palacio Nacional, en el Centro Histórico de la capital y colocaron nuevas mallas metálicas en todos los accesos al recinto histórico. [El Universal](#)

Caen en Cuauhtémoc otros 16 franeleros

La alcaldía Cuauhtémoc informó sobre la detención de 16 franeleros, a quienes autoridades presentaron ante el MP por cobrar dinero a automovilistas para estacionarse en la vía pública. Además, la demarcación también retiró dos toneladas de objetos mostrencos que obstruyen el paso y los usan para apartar lugares. [La Razón](#) / [Reforma](#)

Despejan Clínica 32

La alcaldía Coyoacán y la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** liberaron de vehículos motorizados las banquetas y rampas de emergencia de la Clínica 32 del IMSS, ubicada en Calzada de Las Bombas, con el objetivo de salvaguardar el tránsito peatonal. [Reforma](#)

Bloquean calzada de Minas de Arena

Los vecinos de la colonia El Capulín, en la alcaldía Álvaro Obregón, tomaron la calzada Minas de Arena, a la altura de avenida de Las Torres, ante la falta de respuesta de las autoridades capitalinas para resolver los daños en sus viviendas ocasionados por las obras del tren interurbano México–Toluca. Elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana de la CDMX** llegaron a la zona; esta acción generó caos vial, lo que ocasionó el malestar de los automovilistas que pasaban por el lugar durante el cierre. [La Prensa](#) / [El Universal](#)



Protestan en FGJ por 'fabricación' de delitos

Ciudadanos se manifestaron y exigieron la destitución de la coordinadora general de Investigación Delitos de Género y Atención a Víctimas, de la FGJ capitalina, Sayuri Herrera Román, y la detención de la abogada Ana Katiria Suárez. Ante tal situación, **elementos de la SSC** realizaron cortes a la circulación desde Doctor Río de la Loza, misma vialidad que utilizaron los manifestantes para dirigirse al búnker de la FGJ. [Contra Réplica](#)

Combatirán Marina, GN y SSC el crimen en Milpa Alta

Preocupado por garantizar la seguridad de la región y de quienes habitan en las colindancias, el Gobierno de Milpa Alta realizó el operativo Muralla, en el que participan diversas instituciones. El objetivo es combatir los delitos de alto impacto en la región. En el operativo participan policías del municipio de Juchitepec, la **Secretaría de Seguridad Ciudadana de la CDMX**, Marina, Guardia Nacional, además de personal y **elementos policiacos adscritos al área de seguridad de Milpa Alta y Xochimilco**. [La Prensa](#)

Arranca Gustavo A. Madero mega operativo en la colonia Providencia

Los operativos de seguridad en la alcaldía GAM siguen presentes en cada una de las colonias de la demarcación. El alcalde Janecarlo Lozano encabezó el despliegue policial en la colonia Providencia. Los elementos del **Sector 65 de la Policía Auxiliar** realizarán patrullajes durante la semana para prevenir ilícitos, ellos estarán acompañados por elementos de la Sedena, la Guardia Nacional y la PDI. [La Crónica de Hoy / Basta / 24 Horas](#)

Columna Capital Político: Brincan alcaldes a Tomás Pliego / Adrián Rueda

Los titulares de Tlalpan, Gabriela Osorio; de Álvaro Obregón, Javier López, y de Magdalena Contreras, Fernando Mercado, firmaron un acuerdo para proteger sus territorios de manera conjunta. Y lo hicieron ante representantes de la Guardia Nacional, de Derechos Humanos, del Ejército, de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, la Secretaría de Obras y otros órganos de gobierno. [Excélsior](#)

Columna Red Compartida

La jefa de Gobierno enfrenta un dilema con la Central de Abastos. Este lugar sigue siendo problemático debido a factores como la inseguridad, la falta de higiene y el autogobierno, que complican la implementación de cualquier gestión efectiva. Todo apunta a que, en el corto plazo, será común ver una mayor **presencia policial**, mientras se implementan medidas para recuperar el orden y la funcionalidad. [La Prensa](#)

Policiaco

Calcinan a hombre dentro de auto

El cuerpo sin vida de un hombre fue hallado dentro de un automóvil en calles de la colonia Zacatón, a las faldas del Ajusco, alcaldía Tlalpan. Al lugar arribaron **elementos de la Secretaría de Seguridad Ciudadana** para resguardar la zona. [Basta / Reforma / La Prensa / Metro / El Gráfico](#)

Fallece trabajador del Metro al caer de 5 metros de altura

Un empleado de limpieza del Metro perdió la vida al caer de una altura considerable, cuando realizaba sus labores en la estación Pantitlán, de la Línea A, en la alcaldía Venustiano Carranza. Al lugar acudieron paramédicos, quienes no pudieron hacer nada por el trabajador, ya que murió instantáneamente. [Basta](#)



Sistema Penitenciario

Ciudad de México alberga la mayor concentración de niñas y niños que viven en prisión: Reinserta

La mayor concentración de niñas y niños que viven en prisión se encuentra en la CDMX, debido a la alta densidad poblacional y al número de **centros penitenciarios** en la capital, indican estudios de la organización de la sociedad civil Reinserta. El documento revela que sólo 37 de las 360 prisiones mexicanas tienen áreas aptas para el desarrollo de menores. Y casi el 85% de las mujeres privadas de libertad son madres. [La Prensa](#)

Destaca Semar resultados de 100 días de apoyo a alcaldías

La Semar, en trabajos interinstitucionales con autoridades de la CDMX, realizó diversos cateos durante los primeros 100 días, con el fin de atender necesidades en las alcaldías de V. Carranza, Iztapalapa, Xochimilco, Milpa Alta, Tlalpan, GAM, Cuauhtémoc, Coyoacán, Magdalena Contreras, Tláhuac e Iztacalco. En cuanto a revisiones en los **Centros Penitenciarios**, se aseguraron 811 envoltorios de marihuana, 324 de piedra, 100 dosis de cocaína y 183 cajetillas de cigarrillos. [La Jornada](#)

Justicia

Activista trans increpa a Bertha Alcalde en foro de mujeres

Durante su participación en un encuentro con miras al Plan Nacional de Desarrollo, cuando aseguraba que la fiscalía capitalina es una de las "más eficientes", la nueva titular de la institución fue interrumpida por Natalia Lane, quien es trabajadora sexual y reclamó que hace tres años fue atacada en la cabeza con un cuchillo por un cliente y ahora, gracias a un amparo, éste se encuentra a punto de salir de prisión. Al final, la secretaria de las Mujeres, Citlalli Hernández, prometió analizar su caso. [La Jornada](#)

Imagen Destacada

